

明石市立大蔵中学校だより「2021年10月11日(第132号)」

## 書あり 師あり 友ありて

### 「文化発表会」学級合唱が始まります



学校長 平田 高之

学校だより「第131号」でお知らせしましたとおり、文化発表会の学級練習が本日から始まります。実際の練習が始まる前の1学期から、カルチャー部・美術部が展示の作品作り、選曲、指揮者・伴奏者、スローガンや表紙絵の決定等の準備を始め、2学期に入ってからリーダー講習会、生徒会執行部の準備、吹奏楽部の演奏等の取組も進めていました。さらにその前から、文化発表会実行委員長の教員を中心に計画を検討してきましたが、本年度は昨年度以上に新型コロナウイルス感染症対策のため、何度も何度も練り直して、いよいよ学級練習のスタートを切ることとなりました。

学級練習を始めるにあたって、文化委員長の〇〇さんが、全校生に呼び掛けをしてくれましたので紹介します。

「中間テストも終わり、いよいよ文化発表会の取組みが始まります。コロナ禍での文化発表会は、開催できるかどうか分かりませんでした。たくさん考え、工夫して開催できることになりました。

ですが、昨年より制限が多く、合唱をするのに最適な環境で十分に練習ができる訳ではありません。それだけ、合唱をすることはリスクがあるということでもあります。

私は文化委員長として、全校生の皆さんが充実した練習期間だったな、文化発表会ができて良かったなと思えるものにしたいと考えています。この文化発表会を良いものにするには、全校生の皆さん一人一人が感染対策をしっかりする等、意識を高める必要があります。

各クラスのリーダーたちが、一生懸命考えて、クラスのために動こうとしています。皆さんも、この状況をマイナスに捉えるのではなく、この状況下でも文化発表会ができることに感謝し、今、自分に何ができるのかを考え行動に移して下さい。全員で思い出に残る文化発表会にしましょう。」

というものでした。

学年ごとの実施のうえ学年合唱もできない、保護者の皆様のご観覧は1名で学級合唱のみという昨年以上の制限の中ですが、体育大会と同様に、前向きに捉え、そしてよいものにしようという気持ちが伝わってくるものでした。このような厳しい状況下での生徒たちのたくましさや成長に本当に嬉しく、大きな声で自慢をしたくなる思いです。

保護者の皆様におかれましてはご不便をおかけしますが、観覧についてのお知らせを本日も配布しておりますのでご協力頂きますようお願いいたします。

なお、体育大会同様に、文化発表会でもDVDを販売することにいたしましたので、後日、申込用紙をお配りいたします。内容は各学級合唱の他、オープニングセレモニー、吹奏楽部演奏、展示作品のスチール写真となる予定です。

### 明石市中学校新人大会陸上競技結果

すでにホームページではお知らせしていましたが、他の競技より1週間遅く10月2・3日に明石公園陸上競技場さしろスタジアムにおいて行われ、男子総合5位、男女総合6位でした。入賞者をご紹介しますが、3年生の先輩たちに負けない頑張りを見せてくれました！

男子

- 1位 800m〇〇さん 2年 1500m〇〇さん
- 2位 三段跳 〇〇さん(県中2ランキング5位) 円盤投 〇〇さん(県中2ランキング5位)
- 2年 3000m 〇〇さん(県中2ランキング7位)
- 3位 4×100mR 〇〇・〇〇・〇〇・〇〇さん
- 4位 110mH 〇〇さん 走り幅跳 〇〇さん 円盤投 〇〇さん
- 5位 200m 〇〇さん 2年100m 〇〇さん
- 6位 200m 〇〇さん 2年100m 〇〇さん
- 8位 走高跳 〇〇さん 円盤投 〇〇さん 2年100m 〇〇さん

女子

- 1位 砲丸投 〇さん(県中2ランキング3位)
- 3位 円盤投 〇さん(県中2ランキング6位)

### ガンバレ大蔵中生！ 東播新人体育大会迫る！！

すでに、女子ソフトテニス個人戦は9日に終了しましたが、市内大会を勝ち抜いた部活動を中心に16・17日に行われます。残念ながら、全競技無観客となりましたが、校長は生徒の健康観察という立場で視察可能となりましたので、結果はホームページでお知らせします。

- 剣道男子:16日 個人戦 17日 団体戦(シード校・播磨中と泉中の勝者)
- バスケット女子:16日 氷丘中
- 卓球男子:17日 個人戦(〇〇さん)
- ハンドボール女子:16日 大久保北中
- 柔道男子:16日 個人戦(〇〇さん) 17日 1年生団体戦(〇〇・〇〇・〇〇・〇〇さん)

### 新たな横断幕が届きました

「学校だより第125号」でご紹介していましたが、「JOCジュニアオリンピックU16陸上競技大会」に男子円盤投げの高瀬 蒼太さん(日本中学ランキング1位・エントリーランキング2位)に加え、男子砲丸投げの後藤 璃久さん(日本中学ランキング20位・エントリーランキング16位)の出場も決定しました。おめでとう！なお、この大会はU16ですので高校1年生も出場します。

また、「第16回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会」の兵庫県代表(主将)に選ばれた松野 祐太郎さんについては、残念ながら新型コロナウイルス感染症拡大防止のために大会は中止となりました。

